

Heinz Richter

30.5.1964 - 9.6.2024

Heinz Richter ist nur wenige Tage nach seinem 60sten Geburtstag völlig unerwartet verstorben. Wir sind tief bestürzt und trauern.

Mit Heinz verlieren wir einen sehr kompetenten und erfahrenen Kollegen, der EBP über mehr als drei Jahrzehnte erfolgreich geprägt hat, seit 2005 als Mitglied der Geschäftsleitung. Wir verlieren aber auch einen stets positiv gestimmten, einfühlsamen Freund und geschätzten Wegbegleiter. Die lange gemeinsame Zeit wird uns immer in schöner Erinnerung bleiben – wir werden Heinz vermissen.

Unsere Gedanken sind bei seiner Frau Raffaella und seinen Kindern Selina und Nils. Ihnen und den weiteren Angehörigen gilt unsere herzliche Anteilnahme.

Die Geschäftsleitung, der Verwaltungsrat und die Mitarbeitenden der EBP Schweiz AG